

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

開業して2年、DHと2年働いてきたなかで、院長の熱心な予防歯科としての取り組みのおかげで、方向性の違いで離れていく同期のDHなどもいましたが、院長の考えについていま、一緒にかけぬけてきました。

もちろん新卒でなにもわからず、先輩DHもいなく、とても大変ではありましたか、逆にその環境の中で働けてることにどこも感謝する部分多くありました。予防歯科として、たくさんとまた少しありますが、地域に広まりつつあるのは、熊谷先生始め、たくさんの予防歯科を広めてくれた先生たちのおかげだと思っております。その恩恵を受けて、働けていることに感謝したりHのことを、ただのクリーニングするお姉さん、歯科助手に、毛が生えたようなもの、とかみない歯科医師が多いなか、院長先生は、すばらしい職業として、支えてくださり、逆に院長のほうから感謝されたりしてくださるのでよい歯科医師の先生に出会えたと思つります。また、「予防歯科」っぽい医院のようないち中産階級になつてゐるところがいたくさんあります。予防歯科の発展登上医院として院長スタッフとともに元気張っていきたいと思います!

今回のセミナーに参加させていたいたいた院長、貴重なお話をじていただき、日吉歯科のみなさま、他の医院のみなさまに感謝をしたいく思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを受けて改めて歯を守ると言う事は“削る”治療ではないと言ふ事を学びました。今まででもMTMの流れを行っていたつもりではありましたか”結果、患者さんの雰囲気や顔色を見て…顔色をうかがって…とピクピクしちゃう”行う事もあり核をつくと言うよりはなんとなく流れとして…無意識にという空気を自分で作っていたなと思いまして。

それは何より自分の技量や口腔言語に中途半端さがあり、自信がなかったから選択を患者さんにゆだねる事が迷々道を作っていたんだと思います。

今回セミナーを受けて一番良かったなと思えるのは、自分自身が”今一番始めに何をすべきかどのようにすべきか”という明確な目標がみえた事です。

まずは規格外性のある写真が撮れるようになると、そこで確実なデジタルを撮れるようになる事です。自分が”正しいスタートを切れていないかったのに患者さんを導こうなんていう考え方”そもそも間違っていたのだと思います。

やりたい事が決まった以上はそれに通じる自分の技術を磨いて行こうと思います。本当に貴重なお話を聞かせて頂きありがとうございました。

そして自分にも2人子供がおりましてカリエスフリーで健康な口腔内を100%アセットであげられるように努め行きたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

3月に歯科衛生士学校を卒業し、働き始めて1ヶ月が経とうとしてます。そんな私を今回のセミナーに同行させてくれた院長に感謝します。私は小児歯科に興味がありこの医院に応募しました。予防に関してはそれほど興味はなかったのですが、院長、スタッフの考えを知り、毎日を過ごすうちに「予防とは何か」をすごく考えるようになりました。熊谷先生、日吉歯科の先生方のお話を聞き、メンテナンスの重要性、歯科医院のあり方など私の頭の中に余ったことをたくさん学ばせていただきました。口腔内写真・レントゲンについては規格性のあるものが撮れず、院長・スタッフ、なにより患者さんにご迷惑をかけてあります。アメリカのDHのように、卒業即戦力にこだわっていればいいのですが、自分の勉強不足が原因でこのような現状にあります。衛生士業務においても、「本当にバイオフィルムを除去できているのか」「こんな伝え方で行動変容してくれるのか」と毎日不安を感じています。結果が出せないこともあります。また、この1ヶ月で口写、デジタルを10数枚撮ることに対し、疑問と不信感を持つ患者様にも出会いました。通院と説明を重ねることで理解を得られる子ということを分かりました。しかし、「まず歯科医院に行きたくない」という方が多くいるということも感じています。通院がめんどくさい、お金がかかる、痛みがないからというのが理由です。これから私の課題は、まず規格性のある口写、デジタルを撮ること、そしてMTM導入に際し、患者様に重要性を伝えること、1人でも多くの方に歯・口腔の健康に対して興味を持っていただこうことです。
2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間貴重なお話、見学させていただき、ありがとうございました。先生や衛生士さんのお話を聞いてみると、今まで「私は衛生士として何をやっていいのか……」と恥ずかしくなりました。でも今回リエロやMTMのすばらしさを知り、もっと知りたい!!早く患者様で実践したい!!と言う気持ちが強くになりました。でも今回来たスタッフだけ熱くなつても意味が無いのです。帰って他のスタッフにも上手に伝えたいと思ってます。私は勉強が苦手で、知識も無く、患者様に自身を持って伝える事が出来きれないんですから、今回このセミナーに参加して、意識が変わりました。帰ってしっかり勉強、特訓し、少しだけ日吉歯科の衛生士さんに近づけるよう、努力したいと思いました。まずは自分の子供達で、カリエスフリーを目指して頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受ける前は、流れとして口腔内写真を取り、デジタルを取るだけでしたが、資料を取る事の重要性の意味を教えていただき、規格性のある資料を取り、患者さんに正しい口腔内の現状を知り、もう一歩門診に入ることの大切を感じました。その為には、今日、実際に見せたいとした多くの私自身がしっかりと技術を見つけ、規格性のある資料を取れるように、明日からの診療で努力したいと思いました。今日、スタッフ全員がセミナーを受講する事が出来た事に私が感じた事、二人で教わったお話を、しっかりと伝えます。スタッフが一丸となり、人取り組んでいたらしいと思われます。本当に今日有難い時間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回2日間かけて育成セミナーを受けていたりは、
まだ感じとしては、自分達の知識・技術不足、そして経験不足が
明らかになつたところです。

メンテナンスやTBIやSRPを日々行なっている中で、
「毎回毎回グラミングが出来てない、マウスピースが出来てない、
また出血箇所が増えている。」など、改善されてはいる状態に対し、
「やる気はない、興味がない」という表現となり、私たちは患者への対応が
日々変化していく感じました。

ですが、それには間違えあります。私たちは自身や患者の興味や、やる気も
起こさせるまでの技術・知識などをやさしくやうに教えることが
つきました。患者がついてきてくれるまでの説明に自身はなく、やせいから出来ることは
出来ないときがあります。しかし本命も環境も全くにおいて不十分なことが
あればそれに出てきて、今まで何をやってきたかどうかと思う気持ちの反面、今からでも
遅くはない気持ちの両方です。

各院セミナーに参加させていただいた、人通りが整っているところは今のやけ2院
でしたこともあり、今回初めて参加させていたいところをさして、自分が
変わってきたのを、具体的に自分にはっきりと明確にし、明日から
また新たな気持ちで直していくこと、そして一緒に働くDr. E.始め、スタッフとの
コミュニケーションの中でも直していくところを感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まず、一番感じたことは、時間の使い方、スタッフ同士でのコミュニケーションのとれ方が、当院とは違うと思いました。効率よく診療をしているなととても感じました。まずはしっかりとMTMの流れを把握し、スムーズに診療を行えるようにしていかなければと思いました。江崎デンタルクリニックさんと日吉歯科さんでは初診の患者さんにかけているアポイントの時間も違っていたので、今の日吉さんでは理解のある患者さんがいらしているので、1時間です。江崎さんはDr.45分、DH45分、DVD・問診に15分なので、1時間45分かけていたので、とにかく、患者さんに理解をしてもらうことが(患者教育)大切なのだと感じました。その後には、自分にはまだまだ知識も足りてないし、せっかくサリバテストを受けて頂けるところを得たのに、技術が足りずに口腔写真に時間がかかるてしまい、患者さんに嫌な思いをさせてしまって患者さんが離れてしまわないように練習が必要にならなくてよかったです。また、患者さんへの配慮が足りていないと気づきました。デジタルをスタッフ同士で練習していましたが、痛いのはがまんするしかないと思いました。なので、患者さんには頑張って下さいと伝えています。しかしがーゼをはさんでクリンコを作りながら、さっと取り入れようと思いました。配慮の面では私は普段P検としてから歯周病とは何か、今の状態はこうですと説明していました。また、ばいたりを使用せず、ただ4mmだったら歯周病と説明していました。日吉さんはPCLでアニメーションを見せ、今から行う治療について説明を行ってから、実施していくので、患者さんの恐怖心にかうすれていますんだなと思いました。そして、グリーンヒルズデンタルクリニックの衛生士さんの話を聞き、明日から本当に勉強の日々がやろくるのだと思いました。皆さん大変な思いをしてたくさんどりよくしていらっしゃる、どのどりよくに結果がついていくので、ハキハキと自信をもって私達の質問に答えることができているんだと思いました。私も患者さんに何を聞かれても答えられる様に、患者さんに苦痛を与えないように、どりよくしていきたいと思います。本日は貴重なお話を聞いて頂きまして、誠にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加して予防について日吉歯科さんがやっている治療を見学します。初診時に、唾液検査、口腔内写真、デンタルレコ枚を行うことによって患者さんは今のお口の状態を一緒に見て理解することによって、予防に対する意識を高めていることがすごいと思いました。患者さんに予防に感度の説明をしても私の知識不足でちゃんと伝えられないことを実感しました。患者さんにこれから説明できるように十分な知識や技術を身に付けていきたいと思いました。唾液検査も行ってはいるのですが実際やってくれる人も少なく結果が出ても、初診時のみにしか行っていないこともあるので“治療終了後と比較してどのくらい変わったかを患者さんに説明せりゃいいことを改めて重要なことだ”と実感しました。また、唾液検査だけではなく口腔内写真を撮り、患者さんと口腔内を一緒に見ることによりどこに問題がありどのような治療を行うことによって改善されるかなど“さまざまな情報提供が必要なことなんだ”と改めて思いました。

小児の患者さんもよく来院されることがあります。メインテナンスではいつもやっている通りの治療とスケジュール、カリエスが見つかったらすぐ治療という方向で進めていました。ですが今回のセミナーでの話を聞き、まずはどのようにして虫歯になってしまったのかを理解してもらうためにも検査をして患者さんもしっかりと理解してから治療を行っていくことが大事なんだ”と思いました。

検査をするにもより早く正確にやっていかなくてはならないこともあるので、痛みなどがないよう口腔内写真やデンタルレコ撮れらるようにいくぶん練習していきたいと思いました。患者さんにもわかりやすく説明するためにも一から勉強していく、凝問に思っていることや不安などを解決していくよう頑張っていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンのセミナーを受けて私が想像している以上の考えを聞くことが出来て歯科衛生士の本来の在り方を知ることが出来ました。

ただ、今惑いや不安が勝ってしまい、明日から複雑な思いを持ちながら働くことになるんだどうも思います。本当に正直な感想です。

MTMが患者さんの人生を大きく変え、歯科衛生士人生も大きく変えるきっかけの一つになるには間違いないと思います。

そこで自分がどれだけの覚悟を持って臨めるかだと強く感じたので色々な格闘をして結果として医院に来て下さる患者さんが満足してもらえたから本当のやりがいに繋がると思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回初めてオーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて頂きました。以前、NHKのプロフェッショナル仕事の流儀を見させて頂いて、その時に初めてMTMを知りました。

日吉歯科でのMTMの取り組みや熊谷先生の話を聞き、又、衛生士の奥山さんのデモを見まして、院長だけではなくて衛生士自身(自分自身)が知識、技術を習得し、努力していかないと院長の思い描いではMTMには近づけないと痛感させられました。

衛生士のデモを見た時には、「奥山さんはIOPが2分切る衛生士もいる」とおっしゃっていたが、3分以内に撮影されていて「カッコイイ」と思いました。同じ衛生士、私も出来るのかという不安でいっぱいですが、気持ち新たに明日からの診療・自主練習を行っていきたいと思います。2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーへ参加致頂き とても光栄です。

患者様へバタリ給療。内視鏡を提供して顶きました。

知識を増し、技を磨いて参りました。また、

衛生士の奥田さん、患者科への対応、諸術、
DENT X-ray撮影、口腔内写真撮影、技にも
感動しました。

明日から診療へ参ります。またお会いします。

2月15日(土)まで参りました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

貴重なお話をありがとうございました。

私は衛生士2年目で、今までセミナーというものに行ったりましたが、このセミナーが初めてでした。

スタッフ皆さん同じ方向を向き、声調が高く、
ひとりひとりやりがいを持て働いていることに感動
しました。MTMというものを知り、その根柢した
スタイルで患者さんの健康を守るという事がすばらしい
と思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 受講させていただき、当院に足りないものが何か明確になりました。

当院はアシスタントがいくつ 口腔内写真、P精密検査を進めています。
しかし、1人での口腔内写真でも10分はかかります。それを、どれだけ早くするか、
そのコツを今回学びましたので、実践していきます。

もう一つは説明ツールが不十分なこと、説明の時間が少ないと、そして
時間配分などまだ改善する点があります。

まずは、DH1人で診療を進め、時間内に終わることを実践していくたいと
思っています。そして、データもしっかりため、分析すること。

今までのベースを保つつ、その中で今回学んだことを活かして、明日から
スタッフ全員で考え、取り組んでいきたいと思います。

日吉歯科の衛生士さんを見て、自分自身に足りないものも明確になりました。
本当に今回受講させていただいて当院はもちろん自分自身のためになりました。
本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

当院でも口腔内写真をとっていますが、アシストをつけたはやくて5分、デジタルも10分で終わる方が多かったです。今日 実際に DHの伊藤さんがされているのを見て、スピード 極めて速い印象を受けました。いかにも口腔内写真をはやくされたいとなるのが第一感覚になりますので、明日から早いにしていこうと思います。サイバテストも行っているのですが 初診時のみ行って 患者さんはもう最初だけでサイバテストはいい」と いわれているのが現状です。セミナーやうけて いかに患者さんに针对のモチベーション のツールに使うのか、説明も1回、2回と少しずつ説明されていてとてもわかりやすかったと思います。ほんと 患者さんが一番理解します。どうはと思いました。
DH
データを入力する時間もいつあるのかなと思っていましたが、患者さんには 説明しながら(?) 時間よりも有効に活用されているなと思いました。
ただ受診など他のデータをいつ入れていいのかが少し気になりました。(私たちもデータ入力をしていますが、診療後おわってたどり...少し時間があいた時にしているので。)

また9月のセミナーやも準備してます。明日から今日学んだことをやって頑張ります。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

とても充実した2日間で時間が足りない位でした。
NHKのプロフェッショナルを見て、考え方のベースが同じである事に
感動し、院長より熊谷先生のやり方を基本に医院作りを
すすめましたと矢張りました。

日吉歯科のようになれる為にDHEなど今まで独立して
できるが、今回そのヒントを多くいただきました。

まず明日からできる事は規格ある診査ができるよう
スキルアップをめざします。

当院も実力を上げ、これから日本の歯科医療のMTMを
広げていけるよう夢を大きく頑張ろうと思います。

イノベーションを起こす!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、OPセミナー2日間貴重なご講演を聴かせて頂く機会をありがとうございました。

MTMのセミナー等受けてはきましたが、どうしていくかということでおもっていましたよりな気がしています。

私は、今年4月1日よりDHとして3年目になり、本当院で働かせて頂いております。

6名DHがいる中から、院長から今回参加するメンバーに入れて頂き、たくさん学び、持ち返り、今回参加できなかったスタッフに共有できるようにしようと思い、来ました。

当院でも現在スライドやデンタル、パラマ等撮らせて頂いているのですが、スライドが規格性のあるものができないないと実感し、戻ったらさっそく

向上に向けて練習したい気持ちです。

カリバテストの導入をしたいと考えていますが、あと一步が踏み出せず、今もしていない状態です。今回のことで、視覚的なツールがどれだけ大切で説得力があるか感じられました。

一人一人カリエスリスク、Pリスク様々異なるわけですから、そういうことの導入がこれから不可決だと思っています。

色々とすることが増えたり、患者さんが一時減ったりもすると思いますが、これからカリエスフリーのことを考えたり、患者さん自身のことを考えたりすると必ず実行していくことは絶対ですし、スタッフ全員と共有しながら始めていくことが大切だと改めて気づいたので、明日から伝えていき、導入していきます。

↑
覚悟を決めて

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。最初は、「どんな内容かな?」とよく理解できていないこともありましたが、たくさんのお話を聞かせていただき、MTMやオーラルフィジシャンについて学ぶことができました。

昨日 熊谷先生のお話を聞いて改めて思ったことは、日本は世界に比べて歯科の環境があまり良いないのかなと思いました。保険治療が当たり前、歯科は高いと思っている人がまだ多い大多数であると思います。私にできることは少ないですが、患者様を思いプライドを持ち、目の前の患者様にしっかりと向き合って微力ではあっても歯科界を変えていくことができるのではないかと思うことができました。

そして何より一番いいなと思ったのが、日吉歯科のDHの方々が10年、20年、30年と勤続されていることです。私は26才、DH6年目ですがこれから結婚・出産というステージを経てもDHを続けたいと思っています。伊藤さんをはじめとするDHの皆さんのように元気な未来を切り拓くことができようがんばります！ ありがとうございました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日は2日間、大変貴重なご講演を拝聴できたことに感謝しています。今春よりD1Hを20年目となり、熊谷先生のことは新人の頃から知ることとなり、福岡へいらした時にもご講演を拝聴しておりました。直接医院へ、そしてOPセミナーへと参加させて顶く日が来るとは思ってもいなかったのでとても感動しています。スク、フク皆さん、知識と自信をもって同じ方向を向ながら、来院される方々の健康を支えられていることに感銘を受けました。

当院でもメンテナンスで長いおつきあいをして頂ける為に、どのようにしていけばよいかという漠然としたテーマを持ち続けていましたが、~~歯科医療~~のイノベーション、保険の枠組みにとらわれない、『生涯にわたり、口腔の健康を維持する』ということからMTMへの取り組みにシフトをシフトしていく方向です。Dr.DH.DA.DT.受付と皆さんが長くご勤務されていることも使命感をもって社会とつながられていくんだと思うので、これから更に向上心を持って取り組んでいこうと思強く思いました。9月に一新したご報告ができるようにしたいと思います。ありがとうございました。

飛行機の時刻があり申し訳ありませんがお先に失礼致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間のセミナーを受けて色々学ぶことができました。

患者さんにわかりやすく理解してもらうために
シートを使用していくかったです。

「生涯自分の歯で食べれる」ことが一番大事なこと
だと改めて痛感しました。

そのためにはまずはなにをすべきかを考えさせられました。
う食虫があつたら削るのではなくう食虫をつくらなさい
カリエスフリーの人を多くする時代にしないと
いけないんだなと思いました。

患者さんにわかりやすく説明し理解してもらうためには、
まず自分の技術、知識をみにつかないといけません。

患者さんに信頼してもらえるような歯科衛生士に
なりたいです。

こつこつ努力して頑張ります。2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 セミナーを受講して、いかにメンテナンスが大切なのかが
分かりました。 「治療を^{すみかう}メンテナンス」という考え方、「メンテナンスの
ため治療する」といった考えにハマりました。

また一人一人の患者さんにあたって「ラッピング」法・ケアグッズの
選択の仕方、説明 内容を瞬時に判断していることは感動しました。

MTM の流れをちゃんと視覚で分かるように媒体にして患者さんに
伝えてとても分かりやすく、説明する側も確認しながら説明ができる
のが参考になりました。私はエックス線撮影がとても苦手で、根尖が見え
なかたり、必要な歯牙が映てなかたりでこれまで失敗してきましたが、今日、
学んだ「早く、正確に 撮れなく」を目標に規格性のあるデンタルが
撮れるよう、日々練習に実践に成長していくことを思いました。

お忙しい中、セミナーを開催していただきありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、2日間初めてこのセミナーを受けて
検査をして、疾患の原因を取りのぞくことや、治療後の衛生士のメイテナンスの
大切さについて知ることができました。

患者さんがずっと自分の歯で食べれるように
患者さんのモチベーションを上げ、その患者さんにあわて指導させてさるようには
私自身ももっと勉強した方がいいかなと感じました。

また、2日に日吉歯科の衛生士さんの初診時の流れを
見学し、口腔内写真や4枚法のX-ray撮影の速さに驚きました。
明日から、練習を始めて速く診療でニーズ(学んだことと
実践できるように頑張ります)を思ります。

2日間、ありがとうございました！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間のセミナーをうけて、すこしく勉強になることがたくさんありました。

メンテナンスの重要性を再確認でき、患者さんを自立させ、常に口腔内をきれいにしてもいいたいと思いました。実際に、歯科衛生士さんからデンタルのヒリ方など教えてもらひ、明日からデンタルさくよく扱われるようにならんばかりでした。

唾液検査においては、眉、したことさいやかして、患者さんに納得できるようにうまく説明できるようにならんばかりでした。

また、TBIの仕方など、患者さんのモチベーションをあげつつならんばかりです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、当院の院長がストレーナーとしてうつして“私も同席させていたい”ことに感謝しております。日吉先生、DENTO先生、熊谷先生、ありがとうございました。

以前OPセミナーに見学で参加させていただき、その時レクチャーの内容、セミナー内容の追加についてうつしました。また、医院と比較することができました。医院にシートをかぶせることで追加するため、ソリ入れてからなりればならないと感じております。

医院では4月からスタッフが5人増えました。指導する立場にもなりました。

医院と共に自分の成長にもつなげて、とても感じられていました。セミナーでした。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日本の歯科の現状や、なぜ医療改革が必要か、MTMとは何か、など今まで長時間に亘っていた事を詳しく説明して頂いた事により理解する事ができました。

又、MTMを実践するに当たって、規格性のある写真やレントゲン撮影をしっかりと撮影し、正確な情報を収集する。それを元に患者さんに説明することで患者さん自身が口腔内に興味を抱き、今後の変化をしっかりと確認する事が重要であるという事が分かりました。

又、なぜすぐに治療を行わないのかという事を「工合がしっかりしていない所には建物は建てない」等と、分かりやすい例を上げる事や、立相差顕微鏡やサリバーテスト、カリオグラムを使用し視覚的にアプローチすることでMTMについて理解して頂き、今後のメンテナンスにつなげていく事ができるのだという事が分かりました。

患者様の人生に関わり、共に歩んでいける様な歯科衛生士になりたいと強く思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日は、44期のオーラルフィジシャンのセミナーに、参加させて
いたとき、私が受講して2008年の時の事を思い出してから
先生方のお話を聞く事が出来ました。

果てこの7年間でどれだけ患者さんに予防の重要性を
伝え事が出来たか、日吉歯科に来ていた時に、夜の心には
残り、いつも刺激を受け、又明日から患者さんの方に
元気張ろうと思つた。

日吉の衛生士の太田さん、奥さん、佐藤さんには今回は
MTMAの流れについて実技、いや、これが今までいかがわしい当所
で講じた時と変わらず、実戦で元気張るおふくろ姿を見た
改めて歯科衛生士の仕事の重要性、日々勉強して成長していく
けれど思いました。今回は、このように機会を得て仕事へ
感謝しております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回、クロヨナースタッフとして参加させて顶きましたが、病院でのおこなには、
今回の参加は、残念ながら参加することができませんでした。

今回、マンテーク側にて新しいメンバーも加え、Dr.DH帶動全員で参加させて
頂くことになりました。初めて参加された歯士、現在自分で行っているMTM
を、見直すことになりました。歯診時、には、口腔内写真、X-Ray、カリバテスト、

聴取検査、全てを行い、説明をきいたりはせんでいましたが、もとより門が深い
たるな」と思ってはいました。今回 特別セミナー、「初診」では、X-Ray、口腔内
写真、カリバテスト、OH-βを行い、「山田」さんは、初期（達歯病）を発見。
歯の検査。

金魚、TBG、との「しんうづ」、流れや、説明時の媒体の使い方など、「山田」
もう一度見直し、やり方を変えていくと思いまして。

まだまだ自分のことはさておき、やらなくてはいけないことが多すぎました
たゞろく、行くところと思いまして。

今回スタッフ、全員 参加させて頂いたりありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この度は44期オーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて頂きました。MTMを実践していくコメントーターとの参加でしたが、改めてまだまだ自分たちの未熟さを実感しました。MTMというものが他の医院とは違うんだということを強く伝え、私たちはもともと口意識を持って日々の診療に取り組むと思っていました。同じ口腔内に見えても、個人個人でリスクは異なるので、しっかり初期治療を行い、リスクアセスメントをしていく必要があると思いました。また、初診時のデータ採取や、口腔内写真の規格性のある物を正確に行っていると思ひました。初診時というのは一度きりじゃないし、将来比較するためにもデータの丸や、レントゲンや、写真に關してもしっかりと行っていくと思います。MTMを行う術歴として少しでも多くの方の患者さんの価値観を変えてくれる方にしたいです。お忙ごうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今年の春に歯科衛生士国家試験を受け、ライセンスを取得しました。今回、オーラルフィジシャン育成セミナーに参加し、歯科業界、歯科衛生士の無限の可能性を感じることができました。今まで実習をしてきた医院では歯科衛生士は、スケーリングやTBエ、診療の補助だけを毎日くり返していましたが、その診療内容でした。フローラフや歯石を除去し、少しTBエをしていましたが、その場所のさの行為のように感じていました。今回、たくさんのお話を聴いて、患者と共に歩んでいく姿勢を学ぶことができ、これから自分の歯科衛生士としての人生を思い描くことができました。熊谷先生がおっしゃった、レールのないところ（何もないところ）にレールをしくことは大変だったけどとても楽しいことだという言葉を聴き、私もいつか何もないところに1mmでも1cmでも良いので何かレールをしくことができれば嬉しいです。歯科衛生士という職業に就くことか、この用紙はセミナー終了時に提出してください、本当に良かったです。

ありがとうございました。

日吉歯科診療所